
 

Liebe Arena-Paket-Käufer,  

 

zunächst möchten wir uns noch einmal recht herzlich bei Ihnen bedanken und 

gleichzeitig entschuldigen! 

 

Sie haben mit dem Kauf Ihres Arena-Paketes nicht nur ein klares Statement zu Ihrem 

Verein abgegeben, sondern auch einen wichtigen wirtschaftlichen Beitrag für die 

schwierige Übergangsphase des FC Rot-Weiß Erfurt, vom alten Steigerwaldstadion in 

die neue multifunktionelle Arena, geleistet.  

 

Gerade weil der Verein so viele Jahre schon auf den dringend notwendigen Umbau 

des Stadions gewartet hatte, wollen wir die Fertigstellung dieses Großbauprojektes 

gebührend mit Ihnen und allen Freunden unseres Clubs feiern.  

 

„Wir sind RWE“, dieser Aufdruck auf unserem Sondertrikot sollte die stolze Botschaft 

an ganz Thüringen sein. Am 14. August sollte das lange Warten auf die neue Arena 

mit einem tollen Fest endlich beendet werden. 

 

Leider kam es aber zunächst ganz anders und wir sahen uns gezwungen 12 Tage vor 

dem Termin, die Veranstaltung „schweren Herzens“ zu verschieben. Zwar hatte sich 

schon in den Wochen davor angedeutet, dass am 14. August die Arena noch nicht 

komplett fertig sein wird, trotzdem schien uns aber doch noch eine reguläre 

Eröffnungsfeier möglich. Im Rahmen einer Baubesprechung am 02. August wurden 

wir dann aber über immer mehr nicht nutzbare Bereiche und Techniken in der Arena 

informiert, sodass wir an der ursprünglichen Planung einfach nicht mehr festhalten 

konnten. Schließlich ist für die Eröffnungsfeier ein buntes, abwechslungsreiches 

Programm mit viel Sport und noch mehr Showeffekten geplant. Die qualitative 

Umsetzung war nun aber nicht mehr gegeben! 

 

Deshalb musste die Eröffnungsfeier verschoben werden. Wir bitten das zu 

entschuldigen! Wir wissen, dass diese Entscheidung auch für Sie mit vielen 

persönlichen Nachteilen verbunden ist. Schließlich hatten auch Sie Ihre 

Terminplanung entsprechend ausgerichtet. Dementsprechend erreichen uns jetzt 

auch immer wieder verärgerte und enttäuschte Beschwerden auf der Geschäftsstelle. 

Einige fordern die Rückerstattung des gekauften Arena-Paketes. Wir können jetzt nur 

an Ihr Verständnis und Ihre Geduld appellieren. Aktuell bemühen sich alle Beteiligten 

um einen neuen Termin. Im Grundsatz wollen wir an dem ursprünglichen Programm 

der Eröffnungsfeier festhalten. So wird der neue Termin nicht weniger Inhalt bieten. 

Ganz im Gegenteil, wir sind uns bewusst, dass wir etwas „gutzumachen haben“ und 

werden unser Programm noch zusätzlich „aufpäppeln“.  

 

Wir hoffen, dass Sie uns weiter unterstützen und mit uns auf den neuen Termin 

warten.  



 

 

Eine Rückzahlung der gekauften Arenapakete würde den Verein in eine äußerst 

bedrohliche Situation bringen. Immerhin haben wir die Einnahmen aus der 

Eröffnungsfeier fest in unser Budget für die laufende Saison mit einfließen lassen. 

Sollten wir nun wesentliche Summen aus dieser Einnahmenplanung verlieren, würde 

das zu direkten Auswirkungen auch gegenüber dem Deutschen Fußball-Bund (DFB) 

führen. Dieser überwacht im sogenannten „Zwischenverfahren“ die ursprünglich 

geplanten Einnahmen und Ausgaben der Vereine. Eine zu hohe Abweichung von den 

Planzahlen kann dabei zu Sanktionen führen. Das wollen wir natürlich verhindern! 

 

Wir wünschen uns, dass Sie sich weiter mit uns über die Entstehung der neuen Arena 

freuen. Denn trotz der aufgetretenen Verzögerung ist die Fertigstellung der neuen 

Arena ein ganz besonderer Moment und ein großer Grund zum Feiern für den FC Rot-

Weiß Erfurt!  

 

Wir hoffen Sie dann herzlichst zur endgültigen Eröffnungsfeier begrüßen zu können! 

Den Termin geben wir schnellstmöglich bekannt. Bis dahin verbleiben wir,  

 

mit rot-weißen Grüßen, 

                                             

 
 

Rolf Rombach                                                                  Thomas Kalt 

(Präsident)                                                                       (Vize-Präsident) 

 
 


